

Boot gekentert: 30jähriger tot

Leiche am Abend geborgen

SPEYER (le) Opfer eines tragischen Unfalles wurde gestern ein dreißigjähriger Mann aus Wilhelmshaven: Er ertrank beim Kentern eines Segelbootes im Bonnetweiher. Die Leiche des Mannes wurde kurz nach 20 Uhr geborgen.

Nach den bisherigen Ermittlungen hatte der Wilhelmshafener die Bootsahrt gemeinsam mit einem 25jährigen aus Mannheim unternommen. Eine Windboe brachte das Boot zum Kentern, doch konnten sich die beiden Insassen zunächst auf das kieloben treibende Boot retten und versuchten es, an Land zu bringen. Zu Hilfe kamen - wie die Polizei mitteilt - auch Badegäste mit einem Schlauchboot. Starker Wind trieb aber das gekenterte Boot ab. Der Dreißigjährige soll dann plötzlich, gerufen haben: "Ich kann nicht mehr". Weniger später versank er. Trotz sofort eingeleiteter Hilfsmaßnahmen, an denen sich Feuerwehr, DRK, Wasserwacht und Rettungsschwimmer beteiligten (auch der Rettungshubschrauber war im Einsatz), war der junge Mann nicht mehr zu retten.